

### <1年生のジャガイモ掘り！>

5月下旬、竜野保育園から1年生の児童に「一緒にジャガイモ掘りをしませんか？」というお誘いあり、大喜びの子供たち。体育服、帽子、軍手、水筒準備をして、元気に出かけました。竜野郵便局の側にある畑に入り、ジャガイモの収穫を始めると、土の中から大きなジャガイモがたくさん出てきました。「わっ！大きい。」と、歓声をあげていた子供たち。たくさんのジャガイモを頂き、お家に持ち帰りますが、さて、お家でどんな料理になったのでしょうか。美味しかったことでしょう。



### <2年生の校区探検！>

2年生は2回に分け、校区探検をしました。1回目は上早川方面、2回目は横田方面の探検を行いました。道で会った地域の方々に「こんにちは！」と、大きな声で挨拶をする元気な2年生の姿を見て、嬉しくなりました。上早川で川沿いを歩いていた時、水中で2匹の蛇が戦っている場面に出くわしました。「校長先生、ほらすごい！」と教えてくれましたが、私も初めて見ました。2匹が絡み合い、すごい姿でした。探検の終わりは、ふれあい広場での自由時間でした。楽しい探検でした。



### 「1学期人権旬間について」

6月5日(月)人権集会を行いました。子供たちに「人権とは何か、思いやりと優しさのある言動があふれる龍野小を」という話をしました。また、人権旬間の取組と人権学習について、説明をしました。人権学習で色々なことを子供たちが学び、人権尊重の精神が高まることを期待しています。



### 「プール掃除をしました！」

6月2日にプール掃除を行いました。梅雨に入り、午前中は雨が降っていましたが、午後から雨も止み、高学年は予定通りプール掃除ができました。さすが高学年、汚れたところを見つけ出し、タワシできれいに磨いてくれました。いよいよ水泳が始まります。子供たちの笑顔が楽しみです。



### 「思い出に残った6年生長崎修学旅行」

6年生は、6月13日・14日の一泊二日の日程で、長崎へ修学旅行に出かけました。二日とも長崎は、小雨が降っていましたが、全ての活動ができました。一日目は、平和学習がメインでした。被爆体験の講話を真剣に聞く子供たちの姿、平和の大切さについて、積極的に学ぼうとする姿勢は、本当に立派でした。二日目は、班ごとに自分たちの考えたコースで長崎観光を行いました。どの班も計画通りに行動し、無事に観光地巡りができました。思い出に残る楽しい修学旅行になりました。

